



『1年間ありがとうございました』

校長 高橋 好則

寒さが体全体を包み込んでいた冬も過ぎ、ここ道東の地にも暖かな春を感じる季節になりました。一年が経つのは本当に早いものです。この1年、保護者の皆様には、様々なご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。

明日(8日)、高等部3年生が卒業を迎えます。15日は、小学部・中学部の卒業式です。卒業生の皆さん、保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。

卒業生のみなさんにとって学校は、自分が成長できるところでしたか?先生や友達と学び、遊ぶところでしたか?思い出をたくさん作る場所でしたか?これからも釧路養護学校は、そのような場所でありたいと考えています。

さて、人は節目ごとに振り返ることで成長を自覚します。自分で自分の成長を自覚することはなかなか大変ですが、成長が実感できるよう先生達は日々授業の工夫を行っています。子ども自身が成長を感じ、自信を持ち、学びや社会への興味を持つためにはご家庭での保護者の皆様の協力が欠かせません。この時期、学校からは個別の教育支援計画や指導計画をお渡しし、説明をさせていただいております。各ご家庭においては、それら資料から伝わる一人一人の成長を「また、がんばろう」と強い心で踏み出すための励ましの言葉にさせていただき、子ども達に言葉をかけていただけるようお願い申し上げます。

最後に今年度も本校の教育活動に心強いご支援とご協力を賜りました保護者、地域、学校を応援していただいている方々に深く感謝申し上げます。あわせて、本校の教育活動に今後もお理解とご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願いたします。



『高等部スポーツフェスティバルが開催されました』

高等部 新村 光司

2月10日に行事への一連の学習を通して、体育や日常の学習の成果を発揮することや実行委員会や係活動に取り組むことで、活動内容を主体的に考え判断する力を養うことを目指して本校の体育館でスポーツフェスティバルが開催されました。生活単元学習で学年をまたいで、係を決めて看板の作成や応援ダンスの練習、プログラムの作成などの準備をしました。当日の競技種目は、1年間の保健体育の授業の中からバスケットボール、フロアカーリング、ボッチャが選ばれました。

3年ぶりの開催で、経験した生徒が一人もおらず、最初は戸惑いや緊張もありましたが、準備体操が終わった頃には少し緊張もほぐれて、それぞれの競技で1年間の練習の成果を活かして、一杯競技に参加することができました。また、競技中には実況を担当する生徒もいて大いにその競技を盛り上げ、白熱した戦いが繰り広げられました。



~2月の壁面紹介~

中学部1年生
共同作品
「竹林の小道」



美術の授業で水彩画のぼかしやにじみの技法を使用し、竹の茎や葉、枝を1枚1枚立体的に描いて中学部1年生全員で貼り合わせ、竹林と手前の小道、奥に空があり葉が散っている風景を表現しました。ダイナミックな作品です。

